

Eingewöhnung in den Regelgruppen

Zum neuen KiTa-Jahr durften 20 neue Kinder in den Regelgruppen des Familienzentrums Pusteblume begrüßt werden (8x Igel, 6x Löwen, 6x Elefanten).

Die Eingewöhnungsphase kann sowohl für die Kinder und Eltern bzw. Familien, als auch für die pädagogischen Fachkräfte zeitweise herausfordernd sein – hier ist gute, offene Kommunikation und gegenseitiges Vertrauen gefragt. Umso schöner, wenn genau das dann so gut funktioniert, wie in diesem Jahr in unserer Pusteblume.

Jedes neue Kind konnte in seinem individuellen Tempo in der Gruppe ankommen und den Alltag in unserem Familienzentrum kennenlernen. Mittlerweile hat sich bereits ein tolles Gemeinschaftsgefühl in den drei Regelgruppen eingestellt und jeder findet seinen Platz in unserem bunten Miteinander.

Zusätzlich hat eine weitere „Eingewöhnung“ stattgefunden: Zur Freude des gesamten Teams ist die Kollegin Julia Möller aus ihrer Elternzeit zurück gekehrt und hat sich ebenfalls gut in der Igelgruppe als pädagogische Mitarbeiterin einfinden können.

Jetzt kann das neue Familienzentrumsjahr so richtig starten – wir freuen uns auf all das, was uns erwartet!